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　今日は２月４日立春です。 初めて春の気配を感じる日が立

春だそうですが、 まだそのような気配を感じることのない今日

この頃ですが皆様如何でしょうか？また、 今日から長崎県知

事選挙が告示されました。 今回は 7 名の新人候補が立候補

されているようです。 しばらく、 佐世保の街も選挙カーの往

来で賑やかになることでしょう。

　さて、 先週の職場訪問例会はお疲れさまでした。 普段は

あのような場所を訪問する機会が少ないと思い職業奉仕委

員会にお願いたしましたが、 私に限って言えば水族館の雰

囲気に童心に帰り誠に楽しい例会でした。 特に、 めったに

見ることのないクラゲの世界の魅力に引き付けられ、 二度も

クラゲ館を見学してしまいました。 弊クラブのホームページの

表紙にキヨヒメクラゲの写真が載っていますので是非ご覧に

なって下さい。 まるで宇宙空間の中のＵＦＯみたいですよ！

　先日市内会長 ・ 幹事会を中央ＲＣ主催で行いました。 後

半に入り議題も少ないと思い懇親会に力を入れていました

が、 どのクラブも熱心で会議がなかなか終わりません。 １５

分の予定が４５分ぐらいかかってしまいました。 皆さん熱心な

のに感心いたしました。 その後、 日を改めゴルフコンペをし

ましたが結果は予定通り前田副幹事が敢闘賞、 私が後ろか

ら３番目と定位置をキープいたしました。 今度は山登りをする

そうです。 どなたでも参加可能です。

　また、 今日の卓話は２０周年についてです。

皆様の忌憚ないご意見を伺いたいと思います。

本日のビジター紹介

幹事報告
幹事／池永 隆司 君
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１ . 例会変更

　　ありません。

２．来　　信

　・国際ロータリーより

　　ロータリー財団　2008－2009年度年次報告書の送付

　・ガバナー事務所より

　　ガバナー月信　2月号の送付

　・高原 武彦ガバナーエレクトより

　　国際協議会報告　2010-2011年度ＲＩテーマ

　・(株)熊平製作所　会長　熊平雅人様(東京ＲＣ)より

　　「抜粋のつゞり その六十九」の送付　　　　　　　　　　　　

　・和光ロータリー用品担当より

　　2010年度カタログの送付　　　

　・ロータリーの友事務所より

　　ロータリーの友2月号の送付

　　2010-2011 年度版ロータリー手帳お買い上げのお願い １部 ６３０円
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クラブ管理委員長 四元清安君

第一回クラブ委員会報告では

田雑君、 今回は坂井智照君に

頼んでおります。 ２０周年に向け

て会員増強につきましては皆様

方に情報お願い致します。 宜し

くお願い致します。

2月13日土曜日の延寿会について

　16: 30〜　福石観音集合　還暦者および古希のお祓いを

　　　　　 　　　　　　　おこないます。延寿会会場は、錦。

  18:15〜　集合写真 (錦)

　18:30〜　短縮例会 (錦)

委員会報告
親睦活動委員長/野村　和義 君

２０周年記念事業実行

委員会部長　坂井智照君

　節分は各季節の始まりの日

（立春 ・立夏 ・立秋 ・立冬） の

前日のこと。 節分とは 「季節を

分ける」 ことをも意味して特に

江戸時代以降は立春 （毎年２

月４日ごろ） の前日を指す場合

が多い。 節分の行事は宮中での年中行事であった。 延喜式

をひも解くと宮中ではこの日、 彩色した土で作成した牛と童子

の人形を大内裏の各門に飾ったもの。 もともと、 この節分の

鬼を払う悪霊ばらい行事は、平安時代頃から行われている 「追

儺 （ついな）」 （矢で鬼をはらう中国の風習） から生まれた。 『続

日本紀』 によると 706 年 （慶雲３年） にこの追儀が始まり、 室

町時代に使用されていた。「桃の枝」への信仰にかわって、炒っ

た豆で鬼を追い払う行事となって行った。『臥雲日件録（瑞渓

周鳳）』によると、1447年（文安4年）に「鬼外福内」を唱えたと

記されている。近代、上記の宮中行事が庶民に採り入れられたこ

ろから、節分当日の夕暮れ、柊の枝に鰯の頭を刺したもの（柊鰯）

を戸口に立てておいたり、寺社で豆撒きをしたりするように

なった。一部の地域では縄に柊やイワシの頭を付けた物を門

に掛けたりするところもある。これは季節の変わり目には邪気

（鬼）が生じると考えられており、それを追い払うためでのもの

です。 ↗

２０周年記念事業実行委員長

長富寿人君

　心に残る事業にしたく企画し

ております。 第一回部会では貴

重なご意見を戴きました。 後２

回の部会で詰めていきたいと思

います。 今後とも宜しくお願い

致します。

ニコニコボックス
親睦活動委員会／浅野 訓一 君

井上 亮会長・平岩 義明副会長・池永 隆司幹事

皆さん、 こんにちは。 先週の例会は海きららへの職場訪問例会

に長時間参加頂き、 ありがとうございました。 又、 職業奉仕本村

委員長はじめ委員会のメンバーの皆さんご苦労様でした。 いよい

よ２０周年に向けて各部会始動し始めました。 皆様の積極的なご

協力宜しくお願いします。 本日はクラブ管理委員会によるクラブ

フォーラムとおります。 四元委員長宜しくお願いします。

牟田 憲市君

去る１月２７日～２８日、 東京にて２００９年度のアウディ車の年間販

売計画に対し、 165.7％の達成で全国４７都道府県の中、 第１位の

栄冠に欲する事が出来ました。 これはまさにアウディ車をお買い

上げ頂いたお客様のお陰であります。 心より感謝をしてニコニコ

します。

長富 寿人君・古賀 純男君

暗いニュースばかりの昨今、 明るいニュースを。 牟田君の会社で

はアウディの年間販売計画達成率 165.7％という事で日本一の表

彰をされました。 プレゼントは北欧四ヶ国旅行だそうです。 おめ

でとうございます。

前田 眞澄君

皆様、 こんにちは。 先週の８ロータリークラブの会長 ・ 幹事会ゴ

ルフコンペに人数合わせで参加させて頂きました。 目標の１２０台

でおさまりましたのでニコニコします。 一歩一歩成長している自分

を誉めてあげたいです。

中村 貴君

先日、 小柳賞ロードレースに参加してまいりました。 見事目標の

６位以内入賞の５位でした。 と言ってもこのクラス、 参加者１１名し

かいませんでした。

本日の合計　　　　　　　28,000 円

本年度の累計　　　　 615,000 円

３． 伝達 ・ 通信

　 ２／７のＩＭにご出席される方は車の手配を前田副幹事がやっており

　 ます。又昼食の件もありますので、お尋ね下さい。

　 ２／１１は祝日休会です。２／１８の例会は２／１３の延寿会に変更に

　 なっております。
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中央ロータリークラブの過去の記念事業

　創立５周年記念式典(１９９５〜１９９６年年度 )を第

５代牟田憲市会長・竹本慶三幹事で、佐世保市の図書館

に中央ロータリークラブ文庫として１０万円の寄贈をお

こないました。講師の中山康夫氏を迎えて「心豊かに今

を喜ぶ」の講演会を開催しました。

　釜山蓮山ロータリークラブと２回目の姉妹提携をし、

韓国に子供たちを短期交換学生として２日間ショート

スティもおこない、また，韓国からの子供たちが交換留

学生として初めて訪日しましことと現在も継続している

白浜クリーンナップ事業はこの時からです。

　創立１０周年記念式典(２０００〜２００１年度)は第１０

代鶴田明敏会長・平瀬栄幹事により、釜山蓮山ロータリー

クラブと共同事業としてマッチング・グラントをおこない、

佐世保市公園にベンチを４基贈呈、福祉ボランティア障害者

支援団体とボランティア団体なるこクラブ、および佐世保

よさこい活動団体に資金を贈呈。湯布院に夫婦同伴旅行

もおこないました。当時は、最も多数で６５名のメンバー

が在籍をしておりました。

　マッチング･グラントとはロータリー財団は 2 カ国以上の

ロータリークラブや地区が関与する国際奉仕のために

ロータリークラブや地区から寄せられた寄付金に対し、

一定額の補助金を組み合わせて支給します。こうした奉

仕活動でよく実施されるのが、世界社会奉仕 （ＷＣＳ）

です。ロータリー財団は地区財団活動資金 （ＤＤＥ） シェ

アからの寄贈に対しては１ドルに対し１ドルを、米ドル

での寄付または新たな現金寄付に対しては１ドルに対し

５０セントを組み合わせて支給します。補助金の授与額

は５ ,０００米ドルから１５０ ,０００米ドルまでとなり

ます。

　１０周年時のマッチング･グラントは韓国北部の障害者

施設に３０kg の洗濯機と乾燥機および障害者用のリフト

付きの１２人乗りの自動車を寄付しました。

創立１５周年記念式典(２００５〜２００６年度)は第１５

代橋口佳周会長・田代博之幹事時代で盲導犬育成基金の

ためクラブ内寄付、 街頭で広報活動、 コンサートなどで基金

集めをおこない福岡の盲導犬協会に寄付を致しました。

　１５周年時のマッチング･グラントは時津にある盲学校に寄贈

しました。

２０周年記念事業部会

　第１回目は１月２８日、 １８ ： ３０より水月で１６名の出席で

協議しました。 クラブ内事業と対外事業を共におこないま

す。

意見としましては、 佐世保の子供たちに九十九島という財

産を知ってもらうために、

　 ・ 長崎県と佐世保市の名誉市民であるノーベル賞受賞者

　　 の下村脩博士の講演会

　 ・ 小学生に一種の科学実験でシーモン ( ちりめんじゃこの

　　 中の珍しい生物を探す ) コンテスト / 夏休みなど海きらら

　　 の入館も含んでおこない、 優秀者には家族旅行など

　 ・ 次世代の人につながるメッセージとして 「花いっぱい」 ／

　　 子供たちに自然環境やエコロジーを考えてもらうために

　　 木や花を植樹する

　 ・ 家族共々楽しめる催しを行う

　２０周年のマッチング ・ グラントは韓国と予想し、 ４月に訪韓

される井上会長が協議されるものと思います。 ネットで調べ

ますと、 他のロータリークラブの事業は殆ど講演会が中心で

すが， 鈴鹿西ロータリーでは子供の発育に関して体力コンテ

ストをおこなっています。

　協議会を繰り返して予算に見合った佐世保市内での記念

事業、例えば自然環境保存、市民と共に、子供たちと共に、

エコロジーに関したことなど、 会員も楽しめるような記念事

業を考えていきたいと思います。 ご意見がありましたら宜しく

お願い致します。

次回例会　　２月１３日 (土 )１８：３０～　延寿会　錦

次次回例会  ２月２５日（木 )１２：３０～

ＳＡＡ/本日の司会：川島　千鶴君、音響：南部　建君
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